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Aos vinte e três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os Vereadores, em Sessão

Extraordinária, às dezenove horas, na Sala de Sessões Armando Biavatti. Havendo quórum regimental, com a presença da

maioria dos vereadores, sendo: Alceu Demartini, Álvaro Ângelo Rotini, Zaparoli, João Paulo Pereira, Loreci Manoel

Antonio, Marcio Caprini, Sidnei Salette Carniel Olivoto e Silvana de Ávila Fontoura Incerti, ausentes os vereadores Eider

Bruno Cannini e Joacir Antonio Zaparoli. O presidente João Paulo Pereira declarou aberta a presente sessão, de pronto

pediu ao secretário a leitura do ofício do Gabinete do Prefeito nº140\2024, que encaminha em regime de urgência dois

projetos de leis, sob os números 031 e 032 de 2024, sendo que o Projeto nº 031\2024, trata de autorização para firmar

termo de fomento com a CDL, Câmara de Dirigentes Lojistas de Cacique Doble, a fim de repassar o valor de cinco mil

reais, para a respectiva entidade, o projeto 032 trata de regularização fundiária dos imóveis urbanos e propriedade do

município de Cacique Doble. Após a leitura do ofício o presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei 031\2024, finalizada

a leitura, o presidente colocou em discussão o Regime de Urgência deste projeto, não havendo manifestações, foi posto o

regime em votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Em seguida colocou em discussão o projeto de lei e pediu a

palavra o vereador Alceu, que se pronunciou dizendo: senhor presidente, senhoras e senhores vereadores. Eu acho

fundamental esse projeto, aí é uma pequena ajuda, a gente diz assim o CDL faz um trabalho muito importante

no município, e tá assim trazendo mais empresários do município aí pra se associar e tal. E é uma organização

muito importante porque visa fortalecer o comércio do município, que a gente sabe que o povo de Cacique

gasta muito fora do município, então a gente vê o trabalho esforçado ali Muliterno da equipe dele, em tentar

conscientizar as pessoas que gastem no nosso município, que se o nosso dinheiro for gastado aqui ele vai

gerar desenvolvimento aqui, seja emprego, ou um empregado a mais que tenha aqui ou dois três eles vão

gastar o salário no município, então faz girar os mercados, as lojas, enfim, tudo porque existem comércio no

município. Então, é importante que o poder público dê pequena ajuda, para que possam fazer esse trabalho

tão importante que eles estão fazendo. Devolvo a palavra ao senhor presidente Continuando em discussão, não

houve mais manifestações, posto em votação sendo o Projeto de Lei 031\2024 aprovado por unanimidade de votos. Em

seguida foi solicitada e leitura do da Emenda aditiva número zero um dois mil e vinte e quatro de autoria da vereadora

Sidnei, que acrescenta o parágrafo único no artigo primeiro, estipulando um tempo de quinze anos sem que as propriedades

sejam vendidas, em seguida o presidente colocou em discussão a respectiva emenda, pedindo a palavra a vereadora Sidnei

que justificou a proposta, conforme segue: Peço ao Senhor presidente, colegas, vereadores, Eu pensei em

colocar esse aditivo no projeto. Não porque eu não sou a favor que seja doado aos terrenos. A lista das

pessoas que estão aqui são bem merecedoras de receber, só que baseado também nas leis federais que



quem recebe terreno da reforma agrária tem esse aditivo que não pode vender. Então eu achei justo colocar

nesse projeto essa emenda e gostaria da aprovação de todos vocês. Devolvo a palavra Senhor presidente.

Continuando em discussão a emenda aditiva, não houve mais manifestações, posta em votação a emenda aditiva

número um de dois mil vinte, foi aprovada por unanimidade de votos. Solicitada então a leitura do Projeto de Lei nº

032\2024, após foi posto em discussão o regime de urgência, sendo o mesmo aprovado por unanimidade de votos. Posto

em discussão o projeto, pediu a palavra o vereador Álvaro, que fez um consideração quanto ao local, pois na justificativa

havia um endereço diferente do projeto, pedindo a correção, o  vereador João Paulo, passou a presidência e pediu a

palavra, explicou então que há um erro na exposição de motivos, mas não altera o projeto em si, mesmo assim será pedida

a correção, continuando em discussão o projeto, não houve mais manifestações, posto em votação o Projeto de Lei nº

032\2024, foi aprovado por unanimidade de votos. Nada mais a se tratar o presidente encaminhou a Sessão para o final,

reforçando a convocação para a Sessão Solene de Posse no dia primeiro de janeiro de dois mil e vinte e cinco. Sendo o que

se tinha para essa Sessão Extraordinária, após aprovada, esta Ata vai assinada pelos vereadores.


